

江東屋上菜園 瓦版 No.217

水彩都市江東こころ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり

お江戸観光エコシティー 江東屋上菜園の会 江東区千田 13-10

米騒動！ 農林水産業重視の国へ転換を！

1月は、ワケギ100g、ニラ100g、収穫量は200gと略ポーズの僅かとなった。

コメ不足が騒がれている。東大大学院特任教授の鈴木宣弘氏は「コメ不足の根本的な原因が改善しない限り、今後も慢性的なコメ不足が続くだろう」という。

気候変動や異常気象で世界的に農作物不作が頻発し、そこにロシア・ウクライナ戦争のリスクも加わり、食料が今までのようにお金を出せば輸入できるという考えがもはや通用しない。政府は、「輸入元の多様化」と「商社などによる海外農業生産への投資拡大」を掲げているが、食料危機が起こった時、自国に優先して日本に売ってくれることを期待するのは現実的ではない。紛争などにより物流が止まったらおしまい。本来はまず国内生産を増やす議論が先に来るべきで、「今だけ・金だけ・自分だけ」の現在の政治を抜本的に改革しなければならないと主張している。

他国の資源に依存した工業優先主義から農林水産業・製造業・地元の土建業重視の国に変えるべきである。これからの若者をAIやICT、工業ではなく、最も大切な農林水産業に誘導すべきと思う。“資源のない国から 自然豊かな国”への転換を祈念したい。(文責 中瀬)



屋上菜園



ワケギ



ニラ



インゲンマメ



イチゴ



ミカン



ネギ



シュンギク



梅の花



はやどりコマツナ



ハツカダイコン



藤の花芽